

FUENTE: LA VERDAD

FECHA: 29 DE OCTUBRE DE 2008

TÍTULO: GONZÁLEZ TOVAR: «LA LACTANCIA DEBE SER UN DERECHO EFECTIVO»

LINK: <HTTP://WWW.LAVERDAD.ES/MURCIA/20081029/REGION/GONZALEZ-TOVAR-LACTANCIA-DEBE-20081029.HTML>

REGIÓN MURCIA

González Tovar: «La lactancia debe ser un derecho efectivo»

El delegado del Gobierno propone acuerdos con empresas y administraciones para facilitar esta práctica a las madres

29.10.08 - EFE



SALUD. Dos madres amamantan a sus hijos en el acto de ayer./G. C.

El delegado del Gobierno en Murcia, Rafael González Tovar, destacó ayer, tras una reunión con la Asociación Lactando, la necesidad de promover acuerdos con empresas y administraciones para que la lactancia sea un derecho efectivo y cada vez más extendido en la sociedad.

González Tovar mencionó también la recomendación de la Organización Mundial de la Salud, suscrita por la Asociación Española de Pediatría, que considera la leche materna como alimento imprescindible los seis primeros meses de vida, y la recomienda durante los dos primeros años, por lo que incidió en la importancia de que existan leyes que garanticen el derecho de las madres a la lactancia.

Permiso individual

Así, aseguró que el Gobierno central ha reforzado la cultura de la lactancia materna a través de

medidas legislativas que amplían este derecho, como la Ley de Igualdad entre Mujeres y Hombres y la Ley de Conciliación de la vida laboral y familiar.

Al respecto, dijo que la Ley de Igualdad considera la lactancia como un permiso individual ante el cuidado de los hijos y prorroga el plazo a nueve meses, respecto a los seis que estaban regulados hasta ahora, y además, incluye un subsidio de riesgo durante la lactancia en la Seguridad Social.

Por otra parte, Rafael González Tovar alabó el trabajo de las asociaciones en defensa de la lactancia realizan en Murcia, ya que la mejor regulación por ley del derecho a la lactancia responde a las demandas de colectivos como la Asociación Lactando, La Liga de la Leche (Los Garres), Asociación de Apoyo a la Lactancia Materna de Águilas y Yecla o Lactocrianza en Cehegín.